クリティーだより



令和6年3月15日 栗生小学校 学校運営協議会

たこあげしたよ!!

3月5日(火)、今年も I 年生がたくさんの地域の方・保護者の方と一緒に、凧作り・凧あげを行いました。

当日は、寒い中、保護者のみなさん・地域ボランティアの皆さんにお越しいただきました。今年の干支の辰や、クリッティーなど、子供達が思い思いに描いた凧に、ひごと凧糸をつけるお手伝いをしていただきました。子供達は、「むずかしいな。」「うまくあがるかな?」と心配していましたが、ボランティアの皆さんに助けていただき、また、楽しくお話をしながら凧を作り上げることができました。







その後、雨天のため、体育館で凧あげをしました。ボランティアの方にたこを持っていただいて、手を放すと 天井へ上がっていきました。はじめは、凧のあげ方もわ からなかった子供達ですが、地域の方に「ちょっとずつ

糸を伸ばすんよ。」「糸 をくいっとひいてごら ん。」など、アドバイス をいただきながら、だ

んだんと上手くなっていきました。入学して I 年が経つ子供達ですが、毎学期地域の方々と関わる機会を通して、たくましく大きく育っています。温かく接してくださりありがとうございます。



最後に、あたたかい柚湯もいただいて、心も体もほっこりしました。ご協力してくださった保護者のみなさん、地域のみなさん、本当にありがとうございました。

れました。 いきようは雨がふっていたの しました。ちいきのかたやみ ることができて、たのしかっ しました。ちいきのかたやみ がもらえて、じょうずにつく がもらえて、じょうずにつく す。 といっていてうれしかったでこも、みんなのたこもたかくこあげをしました。ぼくのたんでせんぷうきをつかってたんでせんぷうきをつかってたんだったけど、たいいくかした。外が雨だったのがざんした。外が雨だっさしまっま たこづくりを草田さんが、たこづくりを草田さんが、